

Rencontre scolaire autour de l'escrime

publié le 29/03/2018 à 04:56



Les enfants se sont livrés à des oppositions acharnées sous la surveillance de leurs copains arbitres.

© Photo NR

Mardi dernier, les enfants des écoles élémentaires de Lezay, Mougou et Mazières-sur-Béronne se sont rencontrés au gymnase de Lezay pour conclure un cycle d'initiation à l'escrime organisé par l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (Usep).

Isaac Sauvé, éducateur sportif en apprentissage à l'Usep, précise : « Nous sommes ici dans le cadre d'une rencontre sportive qui vient en conclusion d'un apprentissage de l'escrime pratiqué en classe de cycle 3 (CE2 - CM1 - CM2) dans chaque école ».

Pierrick Marquet, directeur de l'école de Lezay, ajoute :

Rencontre scolaire autour de l'escrime

« Nous avons ici des élèves de CM1-CM2 de Mougou et Mazières-sur-Béronne et les CE2-CM1 de Lezay, soit 125 enfants. L'Usep nous a prêté des lots de matériel et nous nous sommes un peu entraînés au niveau des classes. Les enseignants ont eu une journée de formation avec un maître d'arme à L'Acclameur à Niort, journée prise sur notre temps personnel. Il nous a montré les gestes essentiels, les notions d'arbitrage, les activités d'échauffement... La documentation fournie par l'Usep nous a bien aidés ».

Il envisage une suite à donner à cette action : « On peut envisager d'aller ensuite vers une escrime chorégraphiée, au service d'un spectacle de fin d'année. Les enfants voyaient l'escrime au travers de personnages comme Zorro ou Pirates des Caraïbes. Nous remettons les idées en place en montrant qu'on pratique un sport tout en s'amusant ».

La séance a été encadrée par les enseignants et des parents d'élèves, chaque opposition étant arbitrée par les élèves eux-mêmes.